

Puerto Valparaíso y EFE Valparaíso inauguran acceso peatonal al Terminal de Pasajeros desde estación Francia

Un acceso mucho más amigable para las personas tendrá a partir de hoy el Terminal de Pasajeros (TP) de Puerto Valparaíso, gracias a un convenio de colaboración entre Puerto Valparaíso, que administra el recinto, y EFE Valparaíso, que acondicionó la estación Francia para ubicar una entrada peatonal especialmente diseñada para llegar al recinto multiuso, que es puerta de entrada y salida de turistas durante la temporada de cruceros y también sede de importantes eventos durante el año.

La actividad contó con la presencia de Franco Gandolfo, gerente general de Puerto Valparaíso; Miguel Saavedra, gerente general de EFE Valparaíso; Marcelo Vidal, director regional de Sernatur Valparaíso; Ivo Sandoval, director regional de ProChile, entre otros.

Anuncio Patrocinado

Franco Gandolfo, gerente general de Puerto Valparaíso, destacó que este hito “es parte del trabajo que hacemos empresas y organismos del Estado, de lograr una mejor coordinación y de abrir este espacio como un punto del borde costero de Valparaíso que conecta el puerto con la ciudad; y la ciudad con el mundo a través del Terminal de Pasajeros de forma directa. Es una obra muy anhelada porque va a permitir que personas que participan en los eventos que se desarrollan en el TP puedan acceder de forma segura y directa desde la ciudad y eso es muy importante, porque ha sido parte del proceso de diálogos que hemos llevado adelante con la comunidad y el proceso de conversación sobre cómo el puerto se transforma en un mejor vecino, en un espacio de encuentro y no solo vinculado a nuestra vocación principal que tiene que ver con la transferencia de carga, sino también con el borde costero, el turismo y el uso de los espacios públicos que administra la Empresa Portuaria Valparaíso”.

En tanto, el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, señaló “estamos muy contentos porque fue un proyecto que realizamos junto a Puerto Valparaíso de poder ejecutar y concretar un paso seguro desde el Terminal de Pasajeros hacia la ciudad y hacia nuestro servicio ferroviario . En ese sentido, este cruce que estamos inaugurado en la estación Francia, va a permitir que las personas puedan acceder de forma segura a la ciudad a través de esta estación cuando vengan desde un crucero o estén en un evento y, también, van a poder recorrer el Gran Valparaíso a través de nuestras 20 estaciones que tienen las distintas comunas y atractivos turísticos y lugares de esparcimiento que ofrecen las ciudades. Esta es una muestra de la colaboración de dos empresas públicas, Puerto Valparaíso y EFE Valparaíso, para poder trabajar en materia de cómo integramos el desarrollo productivo y económico con la ciudad, por lo que estamos muy contentos”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, Marcelo Vidal, director regional de Sernatur Valparaíso, destacó la iniciativa ya que es “algo anhelado por los turistas y por los porteños porque acerca la ciudad al borde costero, por lo que agradecemos a EFE Valparaíso y a Puerto Valparaíso el trabajo en conjunto para habilitar este paso, así vamos acercando a los turistas. Mañana comenzamos una feria de turismo internacional aquí en el Terminal de Pasajeros y los porteños podrán acercarse caminando desde sus barrios hacia esta feria que va a estar viernes y sábado”.

Finalmente, Ivo Sandoval, director regional de ProChile, indicó que “este espacio es muy importante y agrademos el esfuerzo realizado por Puerto Valparaíso y EFE Valparaíso en potenciar el turismo, que es uno de los sectores que estamos trabajando como ProChile dentro de la diversidad de sectores que tiene la región y que es muy importante poder potenciarlo”.

El nuevo acceso ya operó en marcha blanca durante la parte final de la temporada de cruceros y ahora quedará habilitado para facilitar la entrada y salida de turistas cuando arriben dichas naves a la ciudad y cuando se realicen eventos en el recinto. De hecho, esta semana, el acceso hará su debut en cuanto a eventos con la primera Feria Internacional de Turismo Valparaíso Región (Fitval), que tendrá lugar este 28 y 29 de abril.

Para mantener la seguridad durante su uso, considerando que cruza la línea de tren, su

Puerto Valparaíso y EFE Valparaíso inauguran acceso peatonal al Terminal de Pasajeros desde estación Francia

funcionamiento contará con la presencia de guardias para generar un tránsito seguro y fluido de las personas.



Puerto Valparaíso y EFE Valparaíso inauguran acceso peatonal al Terminal de Pasajeros desde estación Francia



y tú, ¿qué opinas?